

¡NO PUEDES FALTAR!

cuenta NÓMINA de ING DIRECT

Versión móvil

Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

Hoy **8.6 / 19.4** | Mañana **9.3 / 19.6** |

idealTV.es tu televisión online...

Edición: Granada | Edición Almería » | Edición Jaén » | Personalizar | 13 abril 2010

Clasificados **11870.com** | Vivienda | Empleo | Coches | **mujerhoy.com** | Hoyvino

Portada | Local | Deportes | Economía | Más Actualidad | Gente y TV | Ocio | Participa | Blogs | Servicios

Buscar

Granada | Costa | Provincia

Estás en: Granada - Ideal > Noticias Granada > Noticias Granada > **La Universidad de Granada (UGR) dará 3.000 euros a estudiantes excelentes que vayan a otros países**

GRANADA

La Universidad de Granada (UGR) dará 3.000 euros a estudiantes excelentes que vayan a otros países

Los premios de Relaciones Internacionales a la excelencia serán para quienes certifiquen que han aprovechado su estancia en el extranjero

13.04.10 - 01:39 - **ANDREA G. PARRA** | GRANADA.

1 votos 3 Comentarios | Comparte esta noticia »

Los buenos estudiantes de la UGR (Universidad de Granada) tienen un nuevo incentivo para marcharse al extranjero. Los 'premios a la excelencia en la movilidad internacional de estudiantes' -tres becas con una dotación de mil euros cada una- pretenden recompensar a los universitarios que decidan hacer un curso en otro país. Habrá una recompensa para el que mejor ejemplo dé en la rama de Humanidades, otro para Ciencias Sociales y otro para ramas científicas y tecnológicas.

¿Qué hay que hacer para llevarse el premio? Presentar una memoria explicativa de lo que se ha hecho, haber superado todos los créditos incluidos en el Acuerdo de Estudios y tener acreditado al menos un nivel B2 de una lengua extranjera. Además, se evaluará positivamente toda actividad que demuestre el valor añadido de la experiencia para el candidato, que deberá haber participado en un [Erasmus](#) o un plan propio de movilidad.

Los interesados en demostrar lo bien que aprovecharon su año en el extranjero durante el curso 2008/2009 tienen hasta el 28 de mayo para presentar su solicitud y poder aspirar al premio en metálico, que irá acompañado de un diploma acreditativo. Una forma de dar ejemplo a los estudiantes que piensen irse de Erasmus y que no se lo tomen como unas meras vacaciones fuera de España.

- [Cuenta Azul de iBanes: alta rentabilidad, cero gastos, total disponibilidad](#)
- [Club hoyvino.com: descubre los mejores VINOS + regalo](#)
- [Cuenta NARANJA de ING DIRECT 3% TAE los 4 primeros meses](#)

TAGS RELACIONADOS

universidad, granada, dara, euros, estudiantes, excelentes, vayan, otros, paises

1 votos 3 Comentarios | Comparte esta noticia »

Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Nombre * y apellidos

Email *

Acepto todas las **condiciones de uso**
* campos obligatorios

Opinión *
escribe aquí tu comentario

Listado de Comentarios

Lo más reciente | Lo más valorado

3 Opiniones

Bakero 13/Abr/2010 | 10:34:25

Ya sé que les dan una basura de beca, pero recompensar a alguien por cumplir con su obligación en esta época de crisis que estamos pasando, pues no me parece bien. Si la juventud fuera responsable y pensase que somos todos los que estamos pagando su formación, pues si tuvieran un mínimo de responsabilidad, cumplirían con su obligación sin necesidad de más recompensas. Además, es una actividad voluntaria

A favor (2) | En contra (0)



Sesión de trabajo de un grupo de estudiantes del programa Erasmus. :: IDEAL



Salud ideal **ideal.es**
TU GUÍA DEL BIENESTAR

Actualidad, consejos de la mano de especialistas acreditados

Patrocina **PULVASALUD**

LO MÁS VISTO

- José Antonio sale y vuelve; la peste pe...
- Un acto de inauguración «solo para el l...
- Carcaño mató a Marta porque se negó a d...
- El vino de Calvente llevará sello grana...
- 1.000 euros por tomarse en serio el Era...
- La gloriosa remontada de 2006...
- La huelga de basuras pende de un hilo...
- El juez declara nula la carta del alcal...
- Cinco dardos para hacer historia...
- El Ayuntamiento vuelve al casco antiguo...
- El PP arremete contra el apoyo de los s...
- Mata a su mujer y a su bebé de cuatro m...

LO MÁS COMENTADO

LO ÚLTIMO DE IDEAL
NOTICIAS AL MINUTO (AGENCIAS)